

Liebe Eltern,

ich habe mein Amt als Schulelternsprecherin letzte Woche niedergelegt.  
Bis zur Neuwahl wird meine Stellvertreterin, Ilona Reiher, das Amt ausüben.

Grund für meinen Rücktritt ist, dass ich seit letzter Woche auch als Lehrerin an der Grundschule tätig bin. Ich freue mich sehr über meine neue Aufgabe, die gemeinsame Zeit mit den Kindern und auf die Zusammenarbeit mit den Eltern sowie dem gesamten Lehrerteam.

Gleichzeitig möchte ich die Gelegenheit nutzen, um mich bei Ihnen für die gute Zusammenarbeit während meiner Tätigkeit als Schulelternsprecherin bedanken.

Dorothee Beise